

L'adoration n'est que pour Dieu

Exode 34:14 Tu ne te prosterner pas devant un autre dieu, car l'Eternel porte le nom de jaloux, il est un Dieu jaloux. Commençons par le fait que Dieu est jaloux, et c'est pourquoi Dieu ne demande l'adoration que pour lui. En inclinant la tête en signe de révérence devant un être autre que Dieu enflamme la fureur du Seigneur (Deutéronome 6:12-15). Dans **Exode 22:20**, Dieu a condamné à mort tous ceux qui offraient des sacrifices à des dieux autres que Jéhovah.

Matthieu 4:9 et lui dit: «Je te donnerai tout cela, si tu te prosternes pour m'adorer.» Dans la tentation de Jésus, Satan voulait que Jésus adore en se prosternant devant Satan. L'apôtre Jean voulait s'incliner devant l'ange qui lui a montré ces choses dans Apocalypse 22:8-9, mais l'ange a refusé de recevoir l'adoration des hommes, "étant un co-serviteur". Toujours dans **Actes 14:13-15**, les apôtres ont refusé de permettre aux hommes d'offrir des sacrifices en adorant les hommes.

Nous ne devons pas adorer les images

Exode 20:3 »Tu n'auras pas d'autres dieux devant moi. 4 »Tu ne te feras pas de sculpture sacrée ni de représentation de ce qui est en haut dans le ciel, en bas sur la terre et dans l'eau plus bas que la terre. 5 Tu ne te prosterner pas devant elles et tu ne les serviras pas, car moi, l'Eternel, ton Dieu, je suis un Dieu jaloux. Je punis la faute des pères sur les enfants jusqu'à la troisième et la quatrième génération de ceux qui me détestent, (« honneur eux » = haïr Dieu). Cette commande indique clairement que nous ne devons pas "avoir" ou honorer d'autres dieux parce que vous ne devez adorer aucun autre dieu que Jéhovah, qui est la trinité. Adorer d'autres dieux est de l'idolâtrie. Cela s'explique davantage par le fait que nous ne devons pas avoir d'image ou de ressemblance avec quoi que ce soit sur terre ou au ciel pour adorer Dieu. La simple action de faire une image ou une représentation de Dieu, Jésus, Marie, un saint, un ange, ou quelque chose de similaire, est de comparer la gloire de Dieu avec une chose créée, qui enflamme la fureur de Dieu (Deutéronome 6:15). Nous ne devons pas adorer les

images, ni les utiliser dans notre adoration du vrai Dieu. Pour cette raison, les images ne nous aident en aucune façon, mais au contraire, cela fait que Dieu soit contre nous pour l'utilisation des images dans notre culte!

Romains 1:25 eux qui ont remplacé la vérité de Dieu par le mensonge et qui ont adoré et servi la créature au lieu du Créateur, qui est béni éternellement. Amen!, Nous ne donnons pas de révérence, de gloire, d'honneur ou de «place» à autre chose qu'à Dieu lui-même. L'honneur et la vénération envers toute créature sont interdits.

Les images sont inutiles

Essaie 44:9 Ceux qui fabriquent des sculptures sacrées ne sont tous que vide et celles qui font leur plus grand plaisir ne servent à rien. Du reste, elles en témoignent elles-mêmes: elles ne voient rien et ne savent rien, si bien qu'ils seront couverts de honte. 10 Qui est-ce qui façonne un dieu ou coule une sculpture sacrée pour n'en retirer aucune utilité?

"Vanité " signifie quelque chose dépourvu de valeur spirituelle. Dieu dit que "cela n'est pas utile du tout ", et ils sont dans la confusion parce qu'ils font des symboles ou des images de choses qu'ils adorent plus tard, bien que leurs idoles ne puissent pas voir ou comprendre. C'est comme si Ésaïe disait aujourd'hui aux catholiques: "Comme tu es naïf!" Ils font l'enfant Jésus (la poupée) mais il ne peut pas s'habiller ni se réparer quand il se casse ou que l'image tombe, et pourtant vous adorez ça? Ne voyez-vous pas que ce n'est pas sensé? "Devant Dieu, c'est inutile, tu ne comprends pas? Les gens qui adorent les images disent qu'ils "les aident dans leur adoration de Dieu". Mais leurs images témoignent de leur propre confusion car elles ne sont pas du tout utiles dans la religion et l'adoration du seul vrai Dieu, dit le prophète Isaïe.

Esaïe 42:17 Ils reculeront, couverts de honte, ceux qui placent leur confiance dans les sculptures sacrées, ceux qui disent aux statues en métal fondu: «C'est vous qui êtes nos dieux!» Leur confusion réside dans le fait qu'ils font confiance aux images qui représentent Dieu (s) comme s'il était Dieu lui-même. C'est une confusion de l'âme, parce que le vrai Dieu ne permet pas à ses adorateurs d'utiliser

des représentations de Lui dans leur adoration. Dieu lui-même prononce une malédiction sur tous ceux qui utilisent des idoles et des images. Dans **Lev 26: 1** interdisant cette activité étend pour inclure des idoles, des sculptures, des statues, ou « pierres peintes » (images). Dans **Ésaïe 42: 8**, Dieu dit qu'il ne donnera ni ne partagera sa gloire et sa louange avec des sculptures. **Deutéronome 4:15** »Puisque vous n'avez vu aucune représentation le jour où l'Eternel vous a parlé du milieu du feu, à Horeb, veillez attentivement sur vous-mêmes: 16 ne vous corrompez pas et ne vous faites pas de sculpture sacrée, de représentation d'une idole quelconque, que ce soit sous la forme d'un homme ou d'une femme. L'adoration de Dieu est spirituelle envers son caractère et sa sainteté, elle ne doit pas être "visuelle" avec des images.

Différence entre l'adoration et la révérence

Alors que l'Église catholique romaine dit qu'il y a une grande différence entre l'adoration de Dieu et la révérence qu'ils donnent à Marie (et une moindre adoration des saints), l'effet est le même. Ils s'inclinent devant une image, placent des fleurs et des bougies (ce sont des sacrifices), et rendent service, honneur et respect aux images, ce qui est interdit par le Seigneur.

Dans les interdictions de Dieu à ce sujet, ils utilisent des mots tels que « rendre honneur » ou « adorer » (**Romaine 1 :25**). Donner honneur signifie révérence ou adoration, dans la Bible, c'est le même mot et le même concept. L'adoration signifie servir, rendre un hommage religieux à quelque chose ou à quelqu'un (comme des messes, mettre des fleurs, des bougies ou des lumières devant quelque chose). Parlez de servir d'honneur. La Bible utilise également l'expression « s'incliner » (**Exode 34:14**), ou « prosterner » (**Matthieu 4:9**) devant autre chose que Dieu. Aucune figure faite par des mains humaines ou donnée naturellement dans le monde n'est Dieu. Nous adorons Dieu spirituellement parce que Dieu est esprit. **Jean 4:24** Dieu est Esprit et il faut que ceux qui l'adorent l'adorent en esprit et en vérité.

Communication avec les morts

Deutéronome 18:9 »Lorsque tu seras entré dans le pays que l'Eternel, ton Dieu, te donne, tu n'apprendras pas à imiter les pratiques abominables de ces

nations-là. **10** Qu'on ne trouve chez toi personne qui fasse passer son fils ou sa fille par le feu, personne qui exerce le métier de devin, d'astrologue, d'augure, de sorcier, **11** de magicien, personne qui consulte les esprits ou les spirites, **personne qui interroge les morts**. **12** **En effet, celui qui fait cela fait horreur à l'Éternel** et c'est à cause de ces pratiques abominables que l'Éternel, ton Dieu, va chasser ces nations devant toi. La Bible est très claire, quiconque consulte les morts pratique la **sorcellerie**. Ensuite, **prier Marie ou des saints est de la sorcellerie et de l'abomination**. **Esaië 8:19** Si l'on vous dit: «Consultez ceux qui invoquent les esprits et les spirites, ceux qui chuchotent et murmurent! **Un peuple ne consultera-t-il pas ses dieux? Ne consultera-t-il pas les morts en faveur des vivants?**» **20** répondez: «Il faut revenir à la loi et au témoignage!» Si l'on ne parle pas de **cette manière, il n'y aura pas d'aurore pour ce peuple**.

Dieu indique clairement que son peuple doit chercher Dieu directement dans la prière, pas à travers les morts. Si quelqu'un n'enseigne pas cela, alors "cela ne leur est pas apparu", c'est-à-dire qu'il n'y a ni lumière ni compréhension en eux. Prier ou communiquer avec les morts est ce que l'Église catholique enseigne officiellement, alors **Dieu dit que l'Église catholique n'a pas la lumière de Dieu en eux!** **"La vérité de la Bible n'a pas illuminé leurs âmes"** (ni leur enseignement). Vous devez fuir les gens qui promeuvent de fausses doctrines et pratiques qui sont des abominations les yeux de Dieu. **Hébreux 4:14** *Ainsi, puisque nous avons un souverain grand-prêtre qui a traversé le ciel, Jésus, le Fils de Dieu, restons fermement attachés à la foi que nous professons.* **15** *En effet, nous n'avons pas un grand-prêtre incapable de compatir à nos faiblesses; au contraire, il a été tenté en tout point comme nous, mais sans commettre de péché.* **16** **Approchons-nous donc avec assurance du trône de la grâce afin d'obtenir compassion et de trouver grâce pour être secourus au moment opportun.**

Ce n'est que par Jésus que nous avons librement accès à Dieu, à sa miséricorde et à sa grâce, et à son salut. Il n'y a aucune raison de négliger Jésus et de chercher Marie ou les saints. Nous devons noter que les prières à Marie sont un moyen de « corrompre » Dieu, ce qui est vraiment impossible à réaliser, **Deutéronome 10:17, 2 Chroniques 19:7; Jean 14:6.**

Marie est-elle la mère de Dieu ?

Naturellement, la réponse est non. Pour être la mère ou le père de quelqu'un, il y a deux façons. La première est que la personne est génétiquement son père, et la seconde est par adoption. Si Marie a donné naissance à Dieu, cela signifie que **Marie existait avant Dieu**, chose impossible, Jésus dans sa divinité existait avant Marie, et **Marie a donné naissance à l'humanité de Jésus, pas à sa divinité**. Il est incorrect de dire que Marie est la " mère de Dieu " car cela implique l'idée qu'elle a autorité sur Dieu, ce qui n'est nullement vrai.

L'Église catholique enseigne que Marie fait partie de la Trinité, elle est « le complément de la Trinité. Fille de Dieu le Père, Mère de Dieu le Fils, épouse du Saint-Esprit. » - **Hebdomas Mariana**. Maria est " le centre de l'univers " - **Salazar**. **DeMontfort** dit "Jésus-Christ ... a donné (à Marie) par grâce, touchant à Sa Majesté, tous les mêmes droits et privilèges (Jésus) possède par nature." "S'il y a de l'espoir en nous, une grâce, s'il y a le salut, vient à nous à travers elle, parce que c'est sa volonté (de Dieu), qui a voulu que nous ayons tout pour le mariage." - Pape Pie IX, Ep. Evangel AD 1849

Marie est « co-rédemptrice de la race humaine avec son Fils, Jésus-Christ notre Seigneur. »- extrait du livre catholique « Co-rédempteur » (passion).

Autrement dit, les catholiques forcent Marie à adopter une position identique à celle de Dieu et donnent à Marie la prérogative de sauver les pécheurs tout comme Jésus, c'est-à-dire qu'ils font de Marie une idole ou une fausse déesse, et Marie est alors en concurrence avec la vraie Dieu et Dieu nous ont interdit d'adorer ou de chercher de faux dieux. La Vierge Marie de la Bible n'a jamais été comme ça, mais l'Église catholique enseigne ce qui est une fausse doctrine.

Marie est-elle la reine du ciel?

L'expression «Reine du ciel» n'apparaît que dans la Bible dans Jérémie 7:18; 44: 17-25. Cette Reine du Ciel était une fausse déesse à laquelle le peuple d'Israël a fait preuve de révérence, ce qui a causé une malédiction et la punition de Dieu sur lui. Si nous identifions Marie comme la "reine du ciel", c'est autant la reconnaître comme une fausse déesse et la Bible ne la présente jamais comme un faux dieu.

Cat02fr

Marie, la Mère de Jésus Devrions-nous l'adorer ou la vénérer?

[cat02fr] v3 .1 © 2013 www.folletosytratados.com/fr
Cette brochure peut être photocopiée et imprimée librement
Par David Cox (davidcoxmex@gmail.com)



« Une image pour rien est rentable » , « le plus précieux d'entre eux pour quoi que ce soit utile ». *Ésaïe 44: 9,10*

Plusieurs fois, les catholiques nous demandent "Pourquoi n'adorez-vous pas Marie?" . Ils nous disent: "Tu n'as aucun respect pour la mère de Dieu"

La réponse est simple, bien sûr, nous respectons les femmes, en particulier les femmes sauvées très pieuses comme Marie, mais nous n'adorons personne d'autre que Dieu. Cette brochure clarifiera la question de l'attitude ou de la relation d'un vrai chrétien envers Marie, la mère de l'humanité de Jésus.

* Il faut que j'utilise ce mot "adorer" parce que le catholique normal comprend ce qu'ils font, "ils adorent Marie", et ce n'est que lorsqu'ils sont confrontés à cette idolâtrie qu'ils veulent changer "adoration" pour être "révérence", qui, selon eux, est différent. Mais ce qu'ils font est le même que lorsque les hommes adorent leurs faux dieux païens, ils font des images, ils mettent des sacrifices et des lumières, etc.